

EL DÍA

Declaración de los PC del Cono Sur de América sobre el Beagle

7 Partidos Comunistas denuncian la presencia del imperialismo norteamericano en el litigio austral entre Argentina y Chile

BUENOS AIRES, 13 de enero (PL).— La presencia del imperialismo, en especial el norteamericano, en el litigio del austral Canal de Beagle fue denunciada en una declaración de los partidos comunistas del cono sur de América.

El comunicado fue suscrito antes de la reunión que, tras las gestiones del Vaticano, sostuvieron en Montevideo los cancilleres de Chile y Argentina, quienes se comprometieron a no recurrir a la fuerza en su litigio limitrofe.

El documento está firmado por los secretarios generales de los partidos co-

munistas de Chile, Argentina, Brasil, Uruguay, Perú, Bolivia y Paraguay.

La amenaza de un conflicto bélico contradice la tradicional hermandad entre los pueblos de ambos países, fraternidad que viene del fondo de su historia, afirma la declaración.

El documento denuncia que el imperialismo desea "afirmar su dominio sobre esta parte de América y apoderarse en última instancia de sus riquezas petroleras y minerales, de los vastos recursos marinos y de los enclaves estratégicos que se extienden hacia la Antártida.

Según el comunicado, las fuerzas re-

gresivas de los monopolios imperialistas y otros sectores reaccionarios tratan de liquidar las conquistas y el progreso social alcanzados en ciertos países del continente, utilizando la represión y desviando a los pueblos hacia conflictos fratricidas.

El documento sostiene que la lucha debe comenzar contra el clima de incitación a la guerra, de chovinismo y de preparación del conflicto.

La lucha por la paz, agrega, se entrelaza así estrechamente con el combate por la democracia, el progreso social y la soberanía de nuestras patrias.